

Jornada organizada por Asfaco

La figura de los administradores, a debate

La Asociación de Grandes Fabricantes de Córdoba (Asfaco) v miembros del bufete Montero-Aramburu analizaron anoche en la sede de la Fundación Cajasol el papel y la responsabilidad de los administradores en las empresas así como las diferentes perspectivas que se abren ante el actual escenario jurídico existente para esta figura societaria. El socio director del Departamento mercantil de Montero Aramburu, el abogado Javier Valdecantos Lora-Tamayo y la abogada del mismo departamento y bufete Ana Beatriz Gamero Díaz de Lope Díaz fueron los encargados de desgranar los detalles de este nuevo contexto jurídico ante numerosos empresarios cordobeses.